

あなたの願い叶え隊

- 第8回 -



■様
84歳

■様はとても穏やかで、誰とでも仲良く過ごされています。季節もよくなってきたので、秋の景色を楽しむドライブにお出かけしました。

最初の目的地は小川町海東にある舞鳴地区。車を走らせると「今日はどこに行くですか」と少し不安そうな■様。同行職員が簡単に行程を説明すると、少し安心したご様子で車窓からの景色を眺めておられました。舞鳴地区に入り、山の方まで行くと、道沿いに素敵な彼岸花が咲き誇っていました。彼岸花が目に入ると「うわあ綺麗か。すごかですね」と笑顔で話す■様。少し立ち寄り記念写真タイム。「今日は暑くなくてヨカですね。彼岸花がこれだけ並ぶと美しかですね」と感想を話しながら、しばらく景色を眺めておられました。



冷たい湧き水をゴクリ♪

次は、舞鳴地区蕨野にある「峰の岩清水」に足を運びました。ここは飲用に適した軟水の水質で、地元でも「美味しい水」と評判になっています。訪れた際もタンクを持ったお客様が数名いらっしゃいました。■様も職員と一緒に車を降り、湧き水をコップで頂きました。「湧き水だけん冷えとっですね、飲みやすか」と言いながら喉を潤していました。

最後は豊野町にある「うきうき豊野ひまわり園」に向かいました。ここは約10万本のひまわりが咲く広大なひまわり畑で、辺り一面に美しいヒマワリが咲き誇ります。今年は9月23日開園で、出掛けた10月4日の時点では、ひまわりの花が綺麗に咲いていました。園内は辺り一面のひまわり畑。■様は咲き誇るひまわりをキョロキョロしながら笑顔で眺めていました。

22日に小川町花火大会が開催されました。打ち上げ場所の近くに、ゆっくり座れる椅子やムード作りのランタンを用意して観覧席を設置。■様は他7名の方と一緒に花火大会を楽しめました。つばさでは15日に開催された「やつしろ全国花火競技大会」と29日に開催された「松橋ふれあい祭り花火大会」もLIVE中継。その全てに藤井様は参加して、秋の花火を満喫しておられました。

施設に入居したから「コロナが怖いから外の行事を楽しめない…」ということが無いように、工夫を凝らして今後も色々と企画していきます。

各種レクに積極的に参加して下さる■様。これからも沢山の笑顔が出るように、職員一同お手伝いさせていただきます♪



夜空に色とりどりの花火が打ちあがりました

「人生はもっと輝ける」をスローガンに、職員全員で入居者様の笑顔を増やす取り組みを行っています。つばさは、まだ勉強する面が沢山ありますが、今できることから一歩ずつ進めています。現在満床ですが、特養からの声掛けがあっており、近日中に空くかもしれません。お気軽にお問い合わせくださいませ。



ひまわりに囲まれて終始笑顔の藤井様



10月だというのにひまわりが満開でした



綺麗な彼岸花とバチリ♪



花火大会の様子は、こちらのQRコードから見ることができます